

“Es momento de arrancar con el proyecto del Terminal Terrestre”: Luis Amoroso

Ambato, 20 de julio.- Con la votación positiva de los 8 de los 9 concejales presentes y del alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, el Concejo Cantonal autorizó al burgomaestre la firma del contrato de la concesión de un crédito de aproximadamente 15,6 millones de dólares para la construcción del proyecto del nuevo Terminal Terrestre de Ambato, ubicado en el sur de la ciudad y que, según un estudio de la municipalidad, cubrirá la demanda de 29 mil 314 usuarios por día.

En la sesión de Concejo realizada el martes 19 de julio en el edificio municipal central, el alcalde explicó que esta resolución unánime fue el último requerimiento que exigía el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) para la entrega del rubro.

Añadió que el Banco del Estado (BEDE), entidad a la que un inicio la municipalidad solicitó el crédito, no posee los recursos suficientes para financiar la obra y por ello acudió a instituciones bancarias internacionales para la concesión del crédito como es el caso del BID que exigió incluso requerimientos adicionales que paulatinamente han sido cumplidos por parte del GADMA.

El burgomaestre recordó que una de las prioridades de la municipalidad es pensar en proyectos macros que hagan de Ambato una ciudad desarrollada y adelantó que, debido a que aún gozan de capacidad de endeudamiento, se solicita este crédito para la construcción del nuevo Terminal Terrestre Sur.

“Es un proyecto muy anhelado dentro del plan de desarrollo de la ciudad de Ambato. Hemos luchado contra todo impedimento durante dos años para viabilizar este proceso. Cumplimos hasta el último detalle cada una de las exigencias de las entidades bancarias, por lo que esperamos en 15 días se firme el contrato del crédito; es el momento de arrancar con la construcción del Terminal Terrestre”, apuntó Luis Amoroso.

Silvia Toaza, Directora Financiera de la municipalidad, indicó que el préstamo deberá incorporarse al Presupuesto General del Municipio de este año y se lo realizará a través de la primera reforma presupuestaria 2016.

“Emitiremos los certificados a la institución financiera y lo posterior a realizarse, sería la reforma del presupuesto aumentando el costo del Terminal Terrestre Sur porque estuvo incluido en el plan anual de inversión inicial por un valor mínimo. Como ahora es más que seguro que la institución financiera nos otorgará el crédito, tenemos que a ese valor mínimo ubicar el valor real de lo que realmente costaría el proyecto”, argumentó.

El proyecto de la infraestructura del Terminal Terrestre Sur cuenta con una capacidad para 21 buses en la zona de embarque: 10 en el área de espera y 42 parqueaderos permanentes. El edificio principal abarcará 19 locales comerciales, 44 boleterías, 10 locales en el patio de comidas, área administrativa. Además se actualizaron los estudios eléctricos, hidrosanitarios y estructurales.